

Dandim 0824/Jember, Silaturahmi Ke PU Cipta Karya dan Puslit Koka Mantapkan Komsos

Siswandi - JEMBER.UPDATE.CO.ID

Apr 5, 2023 - 13:08



JEMBER – Dalam upaya memantapkan komunikasi sosial (Komsos) antar lembaga, instansi dan elemen masyarakat, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, terus aktif melakukan komsos dengan silaturahmi ke kantor, lembaga, instansi serta secretariat organisasi kemasyarakatan,

dalam memantapkan soliditas.



Seperti halnya yang dilakukan pada Rabu 03/04/2023 Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Danramil 0824/01 Patrang Kapten Inf Hendro Nurdin S, melakukan kunjungan silaturahmi ke Kantor Pekerjaan Umum (PU) Cipta Karya Kabupaten Jember yang disambut langsung oleh Kepala PU Cipta Karya Arif Rahman Anda.

Usai berbincang-bincang dengan Kepala PU Cipta Karya Dandim 0824/Jember selanjutnya berpamitan untuk melaksnakan silaturahmi selanjutnya ke Pusat Penelitian Kopi dan Kakao (Puslit Koka) Indonesia yang ada di Dusun Renteng Desa Nogosari Kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember.



Kedatangannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoiyono, di Kantor dan Kebun Puslit Koka Indonesia tersebut juga disambut langsung oleh Dwi Nugroho (Kabag sdm) bersama sejumlah stafnya.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember menerima pemaparan prosesi produuk penelitia, dan diajak untuk berkeleiling meninjau pusat pembibitan hingga produksi kopi dan kakao.



Menyikapi kunjungannya tersebut Kepala PU Cipta Karya maupun Kepala Puslit Koka, tentunya sangat senang sekali dengan kedatangan Dandim 0824/Jember sebagai salah satu Forkopimda Kabupaten Jember, dalam rangka silaturahmi, yang tentunya akan memantapkan sinergitas kita bersama.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kunjungannya ini merupakan silaturahmi biasa, apa yang sudah tersambung oleh pejabat Dandim sebelum saya jangan sampai terputus, dan ini kita sambung kembali.



Hal ini sebagai bagian dari tugas kita aparat Kewilayahan seperti Kodim Koramil yang harus selalu melaksanakan komunikasi sosial dengan semua lembaga, instansi dan elemen masyarakat dalam mengoptimalkan pembinaan territorial. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)